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丸山康夫議員

当初予算審査特別委員会　委員長 白水英至 議員

特別会計 一般会計

国民健康保険 特別会計

国保税の収納実績と収納
対策室の設置効果は

問

収納実績は２月末前年度比で 0.75％上
昇している。収納対策室の設置により公
正・公平な負担による財源確保に取り組
んでいく。

答

鳴海圭矢議員

上水道事業 特別会計

上水道基本料金減免の
内容は

問

５月から７月までの３カ月間、物価高騰
対策重点支援地方創生臨時交付金を活用
して減免を行う。SNS などを活用して周
知に努める。

答

丸山康夫議員

一 般 会 計

ふるさと宇美町応援寄附
金予算減額の原因は

問

昨年 10 月の制度改正により寄附額に対
する返礼品や手数料などの事務経費が
50％以下と改正されたため、返礼品の寄
附額を値上げしたため。

答

髙橋紳章議員

一 般 会 計

「のるーと宇美」と
「のるーと志免」を接続す
る計画は

問

宇美町と志免町の利用状況を把握し、研
究していきたい。

答

鳴海圭矢議員

一 般 会 計

自転車用ヘルメットの助
成金制度の内容は

問

令和６年４月より実施。領収書（写）、
保険加入証明を添えて申請する。補助限
度額は購入費用の 1/2 または３千円を上
限として交付する。

答

平野龍彦議員

一 般 会 計

ごみ袋の材質にバイオマ
ス導入の考えは

問

バイオマスを使用すると製作費が 35％
上昇するため、例年通りの材質で作製す
る。県内でバイオマスを使用しているの
は北九州市のみとなっている。

答

黒川悟議員

一 般 会 計

合併処理浄化槽の設置
状況と補助金継続の考え
は

問

令和 3 年から 7 年までで、合計 35 基設
置する計画。地形上、下水道に接続でき
ない地域があるので今後も補助金は継続
する。

答

鳴海圭矢議員

一 般 会 計

プレミアム付き商品券は
なぜ電子商品券になった
のか

問

地域商品券発行事業は県の補助金を活用
し実施しているが、制度が改正され紙の
商品券は補助対象外となったため。

答

丸山議員議員

一 般 会 計

トレーニングルームの使
用料減免の考えは

問

平成９年の開設以来料金は据え置いてい
る。事業の充実により還元していきたい。

答

藤木泰議員

一 般 会 計

宇美中は太陽光発電が
あるにもかかわらず電気
料金が高額な要因は

問

宇美中は他校より生徒数が多いため電気
料金が高額となっている。電気代の約
10％は太陽光発電で賄っている。

答

丸山康夫議員

一 般 会 計

総合スポーツ公園の照明
を改修する考えは

問

令和 8 年度に改修を予定しているが、安
全面が不十分な状態での貸し出しは望ま
しくないため、早急に検討する。

答

安川禎幸議員

一 般 会 計

財政調整基金からの繰入
が増加してるが今後の財
政の見通しは

問

物価高騰や人件費増などで厳しい予算編
成となった。今後もこの状況が続くと予
想される。

答

　３月定例会では当初予算審査特別委員
会を設置し、令和６年度の事業のベース
となる当初予算の審査を行いました。
　ここでは、主な質疑を要約してお知ら
せします。

当初予算を審査
令和６年度

私たち議員はここに注目

当初予算の概要

収益的収入
収益的支出
資本的収入 
資本的支出 

流域関連
公共下水道
事業会計

9億4263万円
8億5700万円
4億7373万円
7億6914万円

収益的収入
収益的支出
資本的収入 
資本的支出 

上水道
事業会計

7億8285万円
7億4840万円
5795万円

3億3568万円

予算総額  国民健康保険特別会計 39億4877万円

予算総額  後期高齢者医療特別会計 6億2316万円

予算総額  一般会計 138億2595万円


